

Stockholm, den 22. April 1964

Herrn Professor Gunther Lehmann  
Max-Planck-Institut für Arbeitsphysiologie  
46 DORTMUND  
Rheinlanddamm 201

Lieber Herr Kollege Lehmann:

Ich habe mit den englischen Kollegen in Cardiff die Frage des Dritten Internationalen Kongresses für Ergonomie besprochen. Sie möchten einen offiziellen Brief von mir bekommen. Es wäre Ihnen dann leichter eine Einladung zum Dritten Kongress beim Zweiten Kongress in Dortmund zu überbringen. Ich füge eine Kopie meines Briefes an den Ergonomics Research Society bei, und schreibe auch gleichzeitig an unseren Kollege, Herrn Professor Grandjean.

Wenn ich es richtig aufgefasst habe, fängt der Kongress in Dortmund am Mittwoch den 23. September an und endet am Sonnabend den 26. September. Ich glaube es wäre vorteilhaft, so wie bei den Kongressen der Arbeitsmedizin, dass wir eine Sitzung der International Ergonomics Association am ersten Tag oder einen Tag vorher in das Programm einführen, und dann eine zweite Sitzung später organisieren. Die Vorschläge die bei der ersten Sitzung vorgeführt sind, können dann an der zweiten Sitzung entschieden werden.

Mit den englischen Kollegen habe ich auch eine eventuelle Anerkennung unseres Vereins vom Internationalen Arbeitsamt gesprochen. Ich schreibe Professor Grandjean, dass er den verschiedenen Vorstandsmitgliedern schreiben kann, und wenn alle damit einverstanden sind, kann er an das Internationale Arbeitsamt schreiben.

Mit besten Grüßen  
Ihr stets sehr ergebener

/Sven Forssman/